

Das Heilbad St.Moritz bietet weltweit
einzigartige Möglichkeiten für ganzheitliche
Therapieformen, nachhaltige Medical
Wellness und Physiotherapie, vitalisierende
Kohlensäuremineralbäder oder einfach
Entspannung für Körper, Geist und Seele.

Wie freuen uns auf Sie ...



MTZ HEILBAD
MEDICAL WELLNESS ST.MORITZ

MTZ Heilbad St.Moritz
Plazza Paracelsus 2 7500 St.Moritz Switzerland
Telefon +41 81 833 30 62 info@heilbad-stmoritz.ch



SPA MENU

GESICHTSBEHANDLUNGEN

FACIAL TREATMENTS – TRATTAMENTI AL VISO

Eye Pack ... 62.00

Exquisit Augenpackung mit entstauernder Massage. Sanfte Intensivpflege für die empfindliche, zarte Augenpartie. Glättet, strafft und spendet Feuchtigkeit, lindert Schwellungen der Augenpartie und beugt Augenfältchen vor.

Exquisite eye pack with refreshing massage. Gentle intensive care for sensitive, tender eye areas. Smooths, lifts and moistens, eases swelling of area around the eyes and prevents eye wrinkles. Impacco agli occhi exquisit con digitopressione.

È preceduto da un massaggio di digito pressione specifico per attivare il flusso linfatico e meridiano. Attenua i gonfiori e dona nuova vitalità, aiuta a prevenire la formazione di piccole rughe.

Anti Age ... 98.00

Phyto Gesichtsbehandlung Anti-Age. Für reife, atrophische und schlecht durchblutete Haut. Pflegt, bindet die Feuchtigkeit und wirkt durchblutungsfördernd.

Phyto chemical anti-aging facial. For mature atrophic skin and skin with poor circulation. Smooths, locks in moisture and promotes circulation.

Phyto trattamento viso Anti Age Cura intensiva per pelli mature o atrofizzate dovute ad una cattiva circolazione del sangue. Cura ed idrata in profondità, riattiva la microcircolazione del viso. Contiene collagene e fitormoni è a base di rosmarino e luppulo.

Planta Verde Facial ... 98.00

Reines Naturprodukt der Blaualge, wirkt straffend, belebend und unterstützt den Ausgleich übersäuerter Haut. Kann auch bei sensibler und leicht allergischer Haut angewendet werden.

Pure organic product, blue-green algae tightens, refreshes and helps offset overly acidic skin. Can also be used for sensitive skin and skin with minor allergies.

Trattamento viso pianta verde - purificante. Assolutamente fantastica per tutti i tipi di pelle, soprattutto stressate, impacco dalle molteplici proprietà – contiene spirulina platensis (mircroalga), ricca di oli, vitamine aminoacidi e clorofilla.

Hydro Wellness plus ... 98.00

Innovative Feuchtigkeitsbehandlung für alle Hauttypen. Unterstützt von einer zarten Entspannungsmassage dringen hochkonzentrierte Algenwirkstoffe in die Haut von Gesicht, Hals und Dekolleté. Pures Wohlgefühl und ein sofort sichtbarer Lifting-Effekt.

Wellness treatment with lifting effect. Aided by a gentle relaxation massage, highly concentrated algae-based active ingredients penetrate the skin of the face, neck and décolleté. The plant ingredients include phytosqualane from olives and extracts of lapacho and green tea.

Innovativo trattamento alle alghe con effetto lifting immediato. Ideato per viso, collo e decolltè è costituito da un massaggio levigante e seguito da un' impacco rigenerante. Un vero concentrato di minerali, vitamine e proteine. Adatto a tutti i tipi di pelle.

Phyto Sensitiv ... 98.00

Für ein hypersensibles und gerötetes Hautbild. Wirkt entzündungshemmend, feuchtigkeitsspendend und beeinflusst den Zellstoffwechsel positiv. Auch geeignet bei Couperose. Sofort nach der Behandlung ist ein beruhigtes Hautbild erkennbar.

Phyto chemical facial for sensitive skin. For hypersensitive and red skin types. Has an anti-inflammatory effect, locks in moisture and promotes cell metabolism. Also suitable for Couperose. The facial skin appears refreshed immediately after treatment.

Phyto trattamento viso sensitive. Per pelli delicate, arrossate e con couperose. Agisce in profondità e dona un'immediato sollievo e una splendida idratazione. Contiene: flavonoidi (ormoni naturali), ed è a base di malva silvestre, viola tricolore, anice pimpinella e plantago psyllium.

Cell-Energizer For Men ... 120.00

Hautstraffende und vitalisierende Intensivbehandlung für müde und gestresste Männerhaut. Gleicht wirksam Defizite aus, schützt Hautzellen vor oxydativem Stress und verleiht ein ebenmässiges Hautrelief. Die Massage belebt Stoffwechselaktivität. Emulgatoren frei.

Intensive treatment to tone and restore tired and stressed male skin. Effectively treats flaws, protects skin cells from oxidative stress and provides balanced skin relief. A relaxing massage stimulates metabolism. Contains no emulsifiers.

Cell-Energizer trattamento per uomo. Trattamento energizzante appositamente studiato per la pelle stanca e stressata dell' uomo. Dona un' effetto immediato rassodante e levigante. Il massaggio defaticante stimola l'attività metabolica.

Bio Release ... 62.00

Diese Spezialmassage für Gesicht, Kopfhaut und Nackenbereich ist ganz darauf ausgerichtet, durch Leistungsdruck, Konflikte und Umweltbelastungen entstandene Verspannungen und innere Blockaden auf sanfte Weise zu lösen.

Bio-release face and scalp massage. This special massage for the face, scalp and neck area is aimed at gently easing tensions and inner blocks arising from performance pressure, conflicts and pollution.

Massaggio Biorelease al viso e Testa. Questo massaggio, agisce in sintonia su molteplici punti, quali: viso, nuca e decolltè. Qui risiedono tensioni più o meno pesanti, che questo massaggio manuale, può aiutare ad attenuare beneficamente.

INDIVIDUELLE BERATUNG

EXPERT ADVISE CONSULENZA INDIVIDUALE

Jede Gesichtbehandlung kann individuell auf Ihren Hauttyp abgestimmt werden.

Every facial treatment can be custmomized.

Ogni trattamento al viso puo essere personalizzato.

NAGELPFLEGE

NAIL CARE – TRATTAMENTI PER LE MANI

Manicure classic ... 45.00

Beinhaltet Nagelhäutchen entfernen, Nägel feilen und mit Klarlack lackieren.

Incl. removal of cuticles, nail filing & clear nail polish

Comprende pulizia con correzione di unghie e cuticola. Su richiesta, stesura dello smalto trasparente.

mit French ... 55.00

*with French
con french*

mit Feuchtigkeitsspackung ... 60.00

*with moisturizing pack
con impacco superidratante*

mit Paraffinbad ... 75.00

*with paraffin hand bath
con paraffina*

Augenbrauen & Wimpern

Eyelashes & eyebrows Ciglia e sopracciglia

Wimpern färben ... 18.00

*Eyelashes colouring
Colorazione ciglia*

Augenbrauen färben ... 18.00

*Eyebrows colouring
Colorazione sopracciglia*

Augenbrauen faconieren ... 20.00

*Eyebrows shaping
Correzione sopracciglia*